

CON SUFICIENTE LIQUIDEZ

“Sí hay interesados en comprar AHMSA”



FAMILIA PIDE APOYO

Trasladarán a Margarita a Galveston



Víctor Manuel Aguilera dijo que espera se concrete la venta al principio y no se requiera una segunda subasta

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAH. – En un escenario marcado por la incertidumbre y la urgencia de miles de familias, el proceso de Altos Hornos de México (AHMSA) parece finalmente tener una hoja de ruta definida. El Síndico del concurso mercantil ha confirmado una fecha que hoy se convierte en la esperanza de la región: la primera semana de marzo es el plazo tentativo para la subasta de la siderúrgica.

Pese a las críticas por la reciente prórroga de 30 días, el funcionario aseguró que este tiempo es vital para blindar legalmente el pago de los trabajadores y dar certeza a quienes pondrán el dinero sobre la mesa.

Inversionistas reales: Hay nombres y capital en la mesa

Uno de los anuncios



Marzo: El mes clave para el futuro de AHMSA; Síndico confirma postores reales para la subasta



Síndico de quiebra AHMSA; Víctor Manuel Aguilera

más contundentes fue la confirmación de que el interés por AHMSA no es un rumor. El Síndico fue categórico al señalar que existen postores reales y con solvencia participando en el proceso.

LOCAL / PÁG. 2



“LA DELINCUENCIA ESTÁ DIRIGIENDO MÉXICO”

“Atacaremos por tierra a narcos”

periodicolavoz.com.mx



@periodico_lavoz



El alcalde Carlos Villarreal encabezó una reunión de trabajo en el Centro de Control y Comando para fortalecer la estrategia de seguridad.

Fortalece Villarreal seguridad y atención

El alcalde encabezó una reunión de planeación para definir proyectos estratégicos de seguridad y proximidad que se implementarán en 2026.

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Carlos Villarreal coordinó acciones con autoridades municipales y estatales para mejorar la atención a reportes ciudadanos.

téticos que se ejecutarán durante el 2026, en coordinación con el gobernador Manolo Jiménez.

LOCAL / PÁG. 2



DURANTE EL 2026

Seguiremos reforzando el combate a incendios: MJS

Trabajarán de manera coordinada para prevenir siniestros forestales



Este es el listado de médicos especialistas que se requieren en la HGZ de Monclova:

- NEURÓLOGO
- ANGIOLOGO
- PROCTÓLOGO
- URÓLOGO
- INTERNISTA
- RADIÓLOGO

edificio del IMSS está totalmente renovado, el ambiente entre los derechohabientes y personal de salud es de incredulidad, principalmente por la falta de personal médico de alta especialidad y la falta de respuesta en cuanto a citas en el corto plazo.

LOCAL / PÁG. 2

Estrenará IMSS hospital, sin médicos especialistas

Remodelación millonaria en el Block B avanza entre expectativas y carencias de médicos especialistas y citas larguísimas

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

La inversión de 217 millones de pesos en la remodelación del Block B del Hospital General de Zona número 7 del IMSS en Monclova que está a punto

de concluir, contrasta con una realidad que lastima: la falta de médicos especialistas y las citas que demoran varios meses.

De acuerdo con los datos públicos del proyecto de remodelación; 92 millones de pesos se destinaron al área de la UCIA, mientras que 125 millones de pesos fueron invertidos en el área de Cuidados Intensivos, con el objetivo de modernizar espacios, mejorar la capacidad de atención y fortalecer la respuesta

hospitalaria ante pacientes en estado crítico. Aunque la imagen que muestra el

edificio del IMSS está totalmente renovado, el ambiente entre los derechohabientes y personal de salud es de incredulidad, principalmente por la falta de personal médico de alta especialidad y la falta de respuesta en cuanto a citas en el corto plazo.

LOCAL / PÁG. 2

